

## **Nota ante los sucesos de Mota del Cuervo**

Los sucesos de Mota del Cuervo en la provincia de Cuenca, son otra manifestación de lo sectaria y rancia que es la izquierda española.

1.- Desde los medios de desinformación, se ha intentado difundir el miedo entre los monteños, dando a conocer una supuesta convocatoria desde nuestra página web: denominándonos "extrema-derecha", "fascistas", "radicales" y otras sandeces, cuando nuestra página web [www.generalisimofranco.com](http://www.generalisimofranco.com) no es un partido político ni una asociación, por lo que nunca ha convocado a nada ni a nadie, como tampoco ha organizado ninguna manifestación. Nosotros sólo damos a conocer datos históricos e informaciones que nos llegan; en el caso de la protesta por la retirada de la Cruz a los Caídos, muchas personas del pueblo hicieron un conato de manifestación para las 12 de la mañana del sábado dándolo a conocer por diferentes medios, pero al conocerse la convocatoria oficial de una manifestación por la tarde se unieron con todos los vecinos a la misma. Esta supuesta convocatoria no la hemos realizado nosotros o alguien de fuera del pueblo, han sido los propios vecinos, artos de las acciones dictatoriales de su alcalde, se han movilizado y manifestado libremente.

Es increíble que usando los slogans habituales: "que viene el doberman", "vienen los radicales" hayan movilizado a la Guardia Civil para justificar sus paranoias mentales, cuando la Benemérita tiene otras muchas cosas mejor que hacer, que responder a la imaginación de unos individuos que se dicen políticos, perdiendo su tiempo. Aunque tenemos que agradecer la labor de la Benemérita al neutralizar a un grupo de extrema izquierda, los cuales iban a romper la tranquilidad del pueblo con acciones violentas. Es curioso, a estos individuos "¿seguramente?" los conocerá bastante bien el Sr. Alcalde o su partido político, piensan y defienden lo mismo, ¿quién provoca o incita a la violencia?

2.- Estamos acostumbrados a que la izquierda anclada en el pasado y carcamal por naturaleza, denomine de "fascistas" o de "extrema derecha" a todas las personas que no piensan como ellos. Es una muestra más de lo que entienden ellos por democracia.

3.- Una vez más, la izquierda no cumple ni con las leyes promulgadas por ellos mismos. Cuando la ley de memoria histórica defiende la rehabilitación de la memoria de los que fueron asesinados por razones ideológicas, políticas o religiosas... se olvidan radicalmente de los once monteños asesinados por ellos mismos, asesinados por sus maestros ideológicos los cuales no tienen derecho a que su memoria sea rehabilitada, sino borrada y olvidada.

4.- La Cruz a los Caídos retirada del terreno de la Iglesia, demuestra una vez más, de lo que son capaces y han sido capaces siempre ésta rancia izquierda, saqueando Iglesias, realizando sacrilegios, robando, destruyendo, ... no les basta con esto sino que ahora el Alcalde en nombre de la "normalidad democrática" y de la "ley de memoria histórica" quiere destruir el panteón situado en el cementerio municipal, lugar dónde reposan los cuerpos de las once personas asesinadas por sus maestros ideológicos. ¿Por qué no les dejan descansar en paz? Porque esos muertos les recuerdan al Sr. Alcalde y sus socios en la alcaldía, la clase de alimañas asesinas que fueron sus antecesores en la política y los quieren ocultar como sea. O a lo mejor, prefieren imitar a sus maestros depredadores del Frente Popular: orinando, defecando o escupiendo sobre los muertos; o el Sr. Alcalde prefiere exponerlos públicamente, para que sus adláteres los profanen públicamente, por el único delito de no pensar como ellos, ser de derechas y católicos.

5.- Nosotros también desde esta página web, repudiamos el odio visceral de los partidos izquierdistas, los cuales en vez de solucionar problemas: trabajo, vivienda, sanidad, educación... les gusta provocar más problemas en la sociedad, siendo especialistas en crear enfrentamientos y crispación entre la ciudadanía, para de esta manera alimentar con el dinero de todos a la Asociación Huesera de la Desmemoria Histórica, los cuales viven plácidamente, mofándose del dolor de las personas y seleccionando los huesos que les da de comer. Como también condenamos la "supuesta gamberrada" que el Alcalde de la localidad ha sufrido en la puerta de su vivienda (manchas de pintura sobre la misma), aunque ponemos en duda que hayan sido personas de una ideología no muy distinta de la del Sr. Alcalde, la mentira y la manipulación de la izquierda en estos casos, siempre ha estado a la orden del día, todo el mundo tiene derecho a un margen de desconfianza, y en este caso es bastante razonable.



www.generalisimofranco.com